

Kompaniefest der 2. Kompanie aus dem Jahre 1997

„Ingo Schinck ist neuer Kompaniekönig“

Mit 70 Grünröcken und deren Anhang trat die 2. Kompanie des Schützenvereins Nordlüne-Alstedde am vergangenen Wochenende zu ihrem Kompaniefest an. Ort des Geschehens war die Schießhalle „St. Hubertus“ „Im Ort“. Vor dem Omnibustransfer zum Ausflugslokal „Klähr“ in Netteberge nahm Hauptmann Bernhard Möllmann vor der großen Kulisse die Gelegenheit wahr, um noch Beförderungen auszusprechen. Hauptgefreite wurden Manfred Haudis und Sebastian Strock. Den Rang eines Obergefreiten erhielten Klaus Lenz, Michael Baumann und Ingo Schinck.

Bei ausgezeichnetem Spätsommerwetter eröffneten dann die Altlüner Grünröcke auf dem Außengelände des Ausflugslokals in Netteberge das Feuer auf in luftiger Höhe thronenden Königsadler. Schließlich ging es um die Würde des neuen Kompanieregenten. Werner Broer holt, ohne vom Zielwasser gekostet zu haben, bereits mit dem 12. Schuss die Krone vom Haupt des stolzen Königsvogels. Dann allerdings ging es weniger zügig voran im Kampf um die weiteren Insignien und um den Rumpf des hölzernen Adlers.

Die übrigen Insignien errangen: Klaus Lenz (Zepter mit dem 56. Schuss), Bernhard Strock (Apfel mit dem 96. Schuss), Thomas Vieth (linker Flügel mit dem 352. Schuss).

Nach vierstündigem Zielen über Kimme und Korn holte der frischgebackene Obergefreite Ingo Schinck um 18.50 Uhr den Vogel mit dem 474. Schuss von der Stange. Dabei fiel gleichzeitig der rechte Flügel.

Er erkor während der Proklamation seine Ehefrau Sabine zur Mitregentin.

Ehregäste des stimmungsvollen „Schützenkommers“ waren auch das amtierende Königspaar Wilhelm IV. und Magret I. (Busemann) mit ihrem Adjutanten Bernhard Jäger.

Im Anschluss an ein gemeinsames Abendesse feierten die Kompaniemitglieder der „Zweiten“ noch bis in die frühen Morgenstunden.

Horrido

Ingo Schinck
(Geschäftsführer)